

autoridad superior á este Municipio, Diexas: de
pues de haber conferenciado detinidamente so-
bre cada una de aquellas, que era prece-
e indispensable traein el nombramiento de
individuos que constituyeran las comisiones
de Beneficencia, Caminos y Montes; y estando
deudos á no retardar tan pendiente elección
la realizaran de esta manera

Comisión de Beneficencia — En su mante príncipe D. Esteban Tomás Soriano,
quedó fernández, Regidor nobeno, D. Bernaldo de
la Plaza y d. Juan Alarcón, Curas de Santiago
Salbador, d. José Gómez, d. Felipe Gómez, d.
d. Miguel Sanchez Medicos, etc. Comisión de
ocuparán constantemente en el cuidado y buen
bienestar del Hosp. de Cárdenas, del obispado y auxilio
de los enfermos pobres que existan en el, ministros
fueras de él, de los niños expósitos, y demás
reales nacionales que relajaren de la humani-
dad sin demorarles protección y auxilio en sus ne-
dades y en los demás objetos de su filantropia
institucion

Par la Comisión, al expresado su Mante príncipe D. Esteban Tomás
de Caminos — Soriano, al síndico D. Juan Serrero de Guadiola,

Jacobo Clapia Simóta, Fernando Soriano, etc.
D. Juan Lorano Domingo, Pedro Guadiola de
Simeón y Juan Guadiola de Taguer, etc. Se
se da para desde luego en la composición y mejor
de los caminos de este término, a cuyo fin pro-
cionará recaud y propondrá los que sean de
tan interesante objeto de utilidad pública y pa-
ticular de esta población

Comisión de Montes — Se confirma el nombramiento que estaban
Montes — hechos en los señores Diego Pérez, teniente ob-
rigado y en D. José Soriano y d. Miguel Fernández
Regidores 5º y 9º y Pedro Guadiola de Simeón

